



El suministro de agua potable se suspenderá definitivamente a partir de este martes a los domicilios que adeuden más de cinco mil pesos por bimestre, advirtió el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz.

Entrevistado al término de la reunión de trabajo con la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), explicó que 20 por ciento de los usuarios no pagan el servicio.

Asimismo, añadió, serán remitidos ante el juez cívico quienes desperdicien el líquido para lavar patios, automóviles o regar jardines, "problema que ocurre principalmente en colonias de altos ingresos económicos".

En breve se aplicará un programa de reducción de 20 por ciento en el uso del agua en edificios del Gobierno del Distrito Federal, expuso el funcionario.

El tercer corte de agua por reparaciones al Sistema Cutzamala, que iniciará el jueves y concluirá el domingo, afectará a 13 delegaciones y 13 municipios del Estado de México, donde se estima que viven tres millones de personas, señaló.

